

Essence: Doux enfants, cette connaissance vous rafraîchit. Cette connaissance éteint les feux de la luxure et de la colère. Ces feux ne peuvent pas s'éteindre en pratiquant la dévotion.

Question: Quel effort principal devez-vous faire afin de rester dans le souvenir ?

Réponse: Au moment où vous vous asseyez pour vous souvenir du Père, vous ne devriez même pas vous souvenir de votre corps. Soyez conscients de l'âme et souvenez-vous du Père. Voilà l'effort que vous devez faire. C'est à ce niveau qu'il y a des obstacles parce que vous avez été conscients du corps pendant la moitié du cycle. La dévotion signifie se souvenir du corps.

Om shanti. Les enfants, vous savez que la solitude est vraiment nécessaire pour le souvenir. Vous ne pouvez pas être autant dans le souvenir au milieu d'une foule que lorsque vous êtes seuls et en silence. Quand des enfants *étudient* à l'école, ils restent dans la solitude. Ici aussi, vous avez besoin de solitude. Même lorsque vous partez en visite, le pèlerinage du souvenir reste l'aspect principal. Cette étude est très facile. Pendant un demi-cycle, depuis le début du royaume de Maya, vous avez été conscients du corps. Le premier ennemi est la conscience du corps. Au lieu de vous souvenir du Père, vous vous souvenez du corps. C'est ce que l'on appelle l'arrogance du corps. Les enfants, ici on vous dit de devenir conscient de l'âme. C'est seulement sur ce point qu'il faut faire des efforts. Maintenant, vous n'avez plus besoin de pratiquer la dévotion. On pratique la dévotion par l'intermédiaire du corps. Vous devez emmener vos corps pour aller sur les lieux de pèlerinage, etc. Vous partez pour apercevoir le gourou, ou pour faire ceci ou cela... Le corps doit s'y rendre. Ici, votre seule préoccupation est de ne pas oublier que vous êtes des âmes et de vous souvenir du Père Suprême, l'Âme Suprême. Plus vous vous souvenez de Baba, plus vos péchés sont détruits. Sur le chemin de la dévotion, vos péchés ne peuvent jamais être détruits. Une personne âgée pensera toujours que si elle ne pratique pas la dévotion, elle perdra beaucoup et deviendra athée. C'est comme s'il y avait du feu dans la dévotion et de la fraîcheur dans cette connaissance. Cette dernière éteint les feux de la luxure et de la colère. Sur le chemin de la dévotion, les gens ont de tels sentiments dévotionnels qu'ils ne cessent de faire des efforts. Par exemple, ils peuvent aller à Badrinath et avoir une vision. Que se passe-t-il ensuite ? Ils auront ce sentiment pur et ne voudront garder que Badrinath (le Seigneur qui transforme) dans leur intellect. Auparavant, ils y allaient à pied. Le Père dit : Je comble leurs désirs pour un court instant. Je leur accorde des visions mais Je ne les rencontre pas à travers ça. Sans Moi, ils ne peuvent pas recevoir cet héritage. Vous ne pouvez obtenir cet héritage qu'auprès de Moi. Tous les autres sont des êtres corporels. Vous ne recevez cet héritage que du Père, le Créateur, alors que tout le reste – vivants ou non-vivants – est la création. Vous ne pouvez pas recevoir d'héritage de la création. Seul le Père est le Purificateur. Les kumaris doivent faire très attention de ne pas être influencées par la mauvaise compagnie. Le Père dit : En devenant impurs, vous recevez de la peine du début à la fin. A présent, tous sont impurs. Vous devez maintenant devenir purs. Le Père incorporel vient pour vous enseigner. Ne pensez même pas que c'est Brahma qui vous enseigne. L'intellect de chacun devrait se tourner vers Shiv Baba. Shiv Baba nous enseigne par l'intermédiaire de celui-ci. C'est Shiv Baba qui enseigne, même à vous les Dadis. Quelle hospitalité Lui offrez-vous ? Vous apportez du raisin et des mangues pour Shiv Baba, mais Il dit : Je suis au-delà de l'expérience. Les enfants, tout est pour vous. Les dévots offrent bhog, puis ils se le partagent et le mangent. Je ne le mange pas. Le Père dit : Les enfants, Je viens pour vous enseigner et vous rendre purs. Après être devenus purs, vous obtenez un statut si élevé. C'est Mon travail. Ils parlent des enseignements de Dieu Shiva. Ils ne parlent pas des enseignements de Dieu Brahma. Ils ne disent pas :

Brahma parle. Même s'il peut instruire les murlis, considérez toujours que c'est Shiv Baba qui les donne. Baba comprend quand quelqu'un est vraiment touché par la flèche ; Il entre alors dans celui qui parle. On dit que la flèche de la connaissance est très aiguisée. La *science* a tant de pouvoir. Les *bombes* provoquent tant de bouleversements, etc. Vous restez tellement *silencieux*. Vous obtenez la victoire sur la *science* grâce au *silence*. Vous purifiez le monde, mais vous devez d'abord vous purifier vous-mêmes. Selon le *drama*, vous devez devenir purs. C'est pourquoi la destruction est fixée. Vous devez rester très souriants en comprenant le *drama*. Nous devons maintenant aller dans la terre de la paix. Le Père dit : C'est votre demeure, vous devriez être très heureux de rentrer chez vous. Vous devez faire beaucoup d'efforts pour devenir conscients de l'âme. Baba met l'accent sur le pèlerinage du souvenir. C'est seulement à ce niveau que les efforts sont nécessaires. Le Père demande : Est-ce plus facile de se souvenir tout en marchant et en se déplaçant qu'en restant assis quelque part ? Sur le chemin de la dévotion, les gens s'assoient pour égrainer les perles d'un chapelet. Ils chantent aussi constamment "Rama, Rama", sans en tirer aucun bénéfice. Les enfants, Baba vous donne des méthodes très faciles. Lorsque vous préparez la nourriture ou que vous faites quoi que ce soit d'autre, restez dans le souvenir du Père. Sur le chemin de la dévotion, lorsqu'ils préparent bhog à Shrinath, ils se mettent un tissu sur la bouche pour qu'il n'y ait pas le moindre bruit. C'est le chemin de la dévotion. Vous devez vous souvenir de Baba. Ces gens préparent bhog, mais personne ne le mange ; seule la famille du guide le mange. Ici, vous savez que c'est Shiv Baba qui vous enseigne. Sur le chemin de la dévotion, ils ne considèrent pas que c'est Shiv Baba qui leur enseigne. Bien qu'ils aient créé le Shiv Purana, ils ont confondu Shiva et Parvati, Shiva et Shankar. Il n'y a aucun bénéfice à étudier tout cela. Chacun doit étudier sa propre écriture. Les habitants de Bharat ont la Gîta, et les *Chrétiens* ont la *Bible*. La Gîta est l'écriture des déités. Elle contient cette *connaissance*. Seule la *connaissance* est étudiée. Vous devez étudier cette *connaissance*. Vous n'avez rien à voir avec leurs livres qui ne parlent que de batailles. Nous possédons le pouvoir du yoga, alors pourquoi écouter tout ce qui concerne ceux qui ont le pouvoir physique ? En fait, vous ne pouvez même pas vous battre ; vous conquérez les cinq vices grâce au pouvoir du yoga. Vous vous battez contre les cinq vices. Là, ce sont les êtres humains qui se battent contre les êtres humains, alors que vous vous battez contre vos propres vices. Les sannyasis ne peuvent pas expliquer ces aspects. On ne vous apprend pas à faire des *exercices*, etc. Vous ne devez pratiquer qu'un seul *exercice*. Votre pouvoir est celui du yoga. Vous conquérez les cinq vices grâce au pouvoir du yoga. Ce sont vos ennemis et parmi eux, la conscience du corps est *numéro un*. Le Père dit : Chacun de vous est une âme. Les âmes, vous descendez ici et entrez dans un ventre maternel, alors que J'entre dans ce corps. Je n'entre pas dans un ventre maternel. A l'âge d'or, vous restez dans le palais du ventre maternel, puis, dans le royaume de Ravan, vous entrez dans la *prison* d'un ventre maternel, alors que Je ne fais que M'incarner. On parle de naissance divine. Selon le *drama*, Je dois entrer en celui-ci et le nommer Brahma. Je le nomme Brahma parce qu'il M'appartient. Lorsqu'un enfant est *adopté*, on lui donne un très beau nom. Vous avez aussi reçu de très beaux noms. Il y avait une *magnifique liste* de noms qui venait des messagers de transe. Baba ne se souvient pas de tous les noms. On ne donne des noms qu'aux corps. Le Père dit maintenant : Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père, c'est tout ! Vous savez que vous êtes en train de devenir des déités dignes d'être adorées, puis ce sera votre règne. Ensuite, sur le chemin de la dévotion, il ne restera plus que vos représentations. On a créé de nombreuses représentations des déités. Les âmes aussi sont adorées : Ils créent des saligrams en argile, puis les brisent la nuit venue. Ils décorent les statues des déités, les vénèrent, puis les plongent dans l'océan. Le Père dit : Ils créent même une représentation de Moi et la nourrissent. Puis, ils disent que Je suis dans les pierres et les cailloux. C'est Moi qu'ils ont le plus dégradé. Vous êtes maintenant si pauvres. Seuls les pauvres obtiennent un statut élevé. Les riches ont beaucoup de mal à prendre cette

connaissance. Que ferait Baba en prenant beaucoup aux riches ? Ici, tout est créé grâce à chaque goutte des enfants. Ils disent : Baba, met une brique en mon nom. Ils pensent alors qu'en *retour*, ils recevront des palais d'or et d'argent. Il y a beaucoup d'or là-bas ; les briques seront en or. C'est pourquoi on s'en servira pour les constructions. Par conséquent, le Père dit avec beaucoup d'amour : Doux, doux enfants, vous devez maintenant vous souvenir de Moi ; la pièce touche maintenant à sa fin. Le Père vous donne des méthodes, à vous les enfants pauvres, pour vous rendre riches : Doux enfants, quoi que vous possédiez, *transférez* tout. Rien ne restera ici. Quoi que vous *transfériez* d'ici, vous le recevrez multiplié par cent dans le nouveau monde. Baba ne vous demande rien. Il est le Donneur. Il vous donne simplement une méthode. Tout ici finira en poussière. Si vous *transférez* quelque chose, vous le recevrez dans le nouveau monde. C'est maintenant l'heure de la destruction de ce vieux monde. Rien de tout cela ne sera utile. C'est pourquoi Baba dit : Ouvrez un *hôpital-université* dans chaque foyer qui permette à chacun de recevoir *santé* et *richesse*. C'est la chose principale. Achcha.

Classe du soir – 12/01/1969

Vous, les mères pauvres et ordinaires, faites des efforts en ce moment pour obtenir un statut élevé. Dans le yagya, ce sont les mères qui aident beaucoup, alors que peu d'hommes deviennent des aides. Les mères n'ont pas l'ivresse de devenir des héritières. Elles continuent à semer les graines et à créer leurs propres vies.

Votre connaissance est précise, et ensuite vient la dévotion. Seul le Père spirituel vient pour vous donner cette connaissance. Si vous considérez le Père comme étant votre Père, vous prétendrez assurément à votre héritage auprès de Lui. Le Père continue à vous inspirer à faire des efforts et à vous expliquer. Ne *perdez* pas votre *temps*. Le Père sait que certains sont de bons faiseurs d'efforts, d'autres sont moyens, et d'autres encore sont de *troisième* catégorie. Si vous demandiez à Baba, Il vous dirait instantanément si vous êtes dans la *première*, *deuxième* ou *troisième* catégorie. Si vous ne donnez la connaissance à personne, vous faites partie de la troisième *catégorie*. Si vous n'apportez pas de preuve, Baba vous le dira assurément. La connaissance concernant la venue et l'enseignement de Dieu disparaît ensuite. Personne ne sait cela. En accord avec le *plan du drama*, personne ne peut M'atteindre à travers ce chemin de la dévotion, ni même aller à l'âge d'or. Les enfants, vous faites maintenant des efforts. En accord avec le cycle précédent, vous ferez à nouveau les mêmes efforts. Le Père peut comprendre quels enfants s'apportent du bénéfique. Le Père dit: Venez chaque jour vous asseoir devant l'image de Lakshmi et de Narayan. Baba, en suivant Ta shrimat, nous prétendrons assurément à cet héritage. Vous devez assurément avoir un vif intérêt pour rendre les autres égaux à vous. J'écris même à ceux des *centres*: Vous étudiez depuis tant d'années mais pourtant, vous êtes incapables d'enseigner aux autres ce que vous avez étudié. Les enfants, vous devriez progresser. Vous devriez avoir des pensées de *service* tout au long de la journée.

Vous êtes dans le niveau de retraite. Il existe des ashrams pour ceux qui sont dans le niveau de retraite. Vous devriez aller vers ceux qui sont à la retraite. Rappelez-leur le but avant qu'ils ne meurent. Comment ton âme ira-t-elle au-delà du son? Les âmes impures ne peuvent aller là-bas. Dieu dit: Souvenez-vous constamment de Moi seul et vous partirez à la retraite dans le monde au-delà du son. Il y a également beaucoup de *service* à faire à Bénarès. Tant de sages vivent là-bas afin de résider à Kashi. Ils ne cessent de chanter tout au long de la journée: Shiv Kashi Vishwanath Ganga (Le Gange est venu de Kashi à travers Shiva qui est le Maître du Monde). Des applaudissements de bonheur devraient

constamment retentir en vous. Vous êtes des étudiants, n'est-ce pas? Vous faites du *service* et vous étudiez aussi. Vous devez vous souvenir du Père et prétendre à votre héritage. Nous allons vers Shiv Baba. C'est "Manmanabhav". Cependant, beaucoup ne sont pas capables de se souvenir et ne cessent de commérer. L'aspect principal est le souvenir. C'est le souvenir qui vous rendra heureux. Vous avez tous le souhait que la paix règne dans le monde. Baba dit: Expliquez-leur que la paix dans le monde est en train d'être établie. C'est pour cette raison que Baba accorde une importance plus grande au poster de Lakshmi et Narayan. Dites-leur: ce monde dans lequel régnaient le bonheur, la paix et la pureté, est en train d'être établi. Tout le monde dit que la paix devrait régner dans le monde. Beaucoup continuent à recevoir des *prix*. C'est le Maître qui établit la paix dans le *monde*. Dans leur royaume, il y avait la paix dans le monde. Il y avait une langue, un royaume, une religion. Toutes les autres âmes étaient dans le monde incorporel. Qui établit un tel monde? Qui établit la *paix*? Les *étrangers* comprennent aussi que c'était le *Paradis* et que c'était leur royaume (celui de Lakshmi et Narayan). La *paix* dans le *monde* est à présent en train d'être établie. Baba a expliqué que vous devriez utiliser le poster de Lakshmi et Narayan lorsque vous vous promenez le matin pour que le son entre dans les oreilles de tous afin qu'ils comprennent que le royaume est en train d'être établi, et que la destruction de l'enfer est juste devant. Vous savez qu'en fonction du *drama*, ce sera peut-être encore retardé. Ce n'est pas dans la fortune des personnes éminentes. Toutefois, Baba continue à vous inspirer à faire des efforts. Le *service* continue, en accord avec le *drama*. Achcha. *Bonne nuit*.

Aux plus doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Faites très attention à l'influence de la mauvaise compagnie. Ne restez jamais en compagnie de ceux qui sont impurs. Faites le *service* de purifier le monde grâce au pouvoir du *silence*.
2. Comprenez très clairement le *drama* et restez souriants. *Transférez* tout ce que vous possédez vers le nouveau monde.

Bénédictio: Tout en restant assis sur le trône du coeur, puissiez-vous être constamment obéissants et recevoir du Père le tilak du succès.

Chaque jour à l'amrit vela, le Père, le Donneur de Fortune, donne à chacun de Ses enfants obéissants le tilak du succès. Vous, les enfants Brahmines obéissants, ne pouvez utiliser les mots "travailler dur", ou "difficulté", ni dans vos échanges, ni dans vos pensées. Vous êtes devenus des yogis faciles ; ainsi, au lieu d'être perturbés, vous êtes constamment miséricordieux et assis sur le trône du coeur. Vous mettez fin à toute conscience de "je", ou à tout sentiment de doute.

Devise: Au lieu de penser à la *date* de la transformation du monde, fixez celle de votre propre transformation.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : Adoptez la culture de la vérité et des bonnes manières.

Toutes les âmes royales qui adoptent la personnalité de la pureté sont appelées les déesses des bonnes manières. Elles ne peuvent avoir aucune impureté du vice ou de la colère. S'il reste en vous la moindre trace subtile de colère sous forme de jalousie, de conflit ou d'inimitié, c'est comme si un feu brûlait

encore intérieurement. Extérieurement, même si vous n'êtes ni rouges ni pâles, vous êtes quand même sombres et sales. Par conséquent, mettez un terme à cette laideur en devenant propres et honnêtes.